



議会だより

臨時号

2011.6.1

北海道別海町議会



5月10日に開かれた改選後の初議会（臨時議会）

大きな責任せおい、新議会スタート

議長に渡邊政吉議員、副議長に安田輝男議員選出
議会運営委員長に戸田博義議員 3常任委員長も決定

主な内容

- 議長・副議長選出
- 副町長・監査委員の選任に同意
- 各委員会構成決まる
- 議会広報委員の新メンバー

第3回 臨時議会

5月10日に開かれた第3回臨時議会（改選後初議会）は、議長・副議長の選挙、常任委員会委員・議会運営委員会委員、ならびに議会広報特別委員会委員の選任を行い、町長提案の副町長・監査委員の選任に同意しました。

また、根室北部消防事務組合議員・中標津外二町葬斎組合議員・根室北部廃棄物処理広域連合議員の選出を行いました。

◎安田 瀧川田		◎渡邊 松原	
安田 憲悦	2票	渡邊 政吉	8票
輝男	10票	松原 政勝	8票
榮子	票	中村 忠士	2票

『副議長選挙の結果』

(上位二名が同数で あるため、くじによ り渡邊氏が議長に決 まりました。)
--

『議長選挙の結果』

議長・副議長について
は投票による選挙で
選出することとなりま
した。
選挙の結果、議長に
渡邊政吉議員が、副議
長に安田輝男議員が選
出されました。

議長 渡邊政吉議員 副議長 安田輝男議員

選出される



議長 渡邊 政吉



副議長 安田 輝男

議長就任あいさつ

別海町議会議長
渡邊 政吉

副議長就任あいさつ

別海町議会副議長
安田 輝男

この度、議員各位のご推
挙により引き続き議長の職
につくことになりました。
誠に身に余ることと衷心よ
り感謝を申し上げます。
また、改めて責任の重さ
を痛感しているところです。
議会が果たす役割や責務
を再検証し、町民の皆様が
本來期待する町政のありか
た、住み良い町づくりを目
指して、全身全霊で取り組
む所存であります。
皆様のなお一層のご協力
を賜りますようお願い申し
上げ、議長就任のあいさつ
といったします。

今回、副議長の重責に
つかせていただくことに
なり、責任の重大さを痛
感しています。
人格・識見ともに卓越
した渡邊政吉議長のもと
で、公正で円滑な議会運営が
なされるよう誠心誠意努
力させていただきます。
条例が施行されました。
私も自らが意識改革し、
条例を熟知するとともに、町民の皆様にご理
解いただき、実り大きい
力する所存です。

根室北部消防事務組合議員

渡邊政吉	安田輝男
戸田憲悦	松寿孝雄

中標津町外2町葬斎組合議員

渡邊政吉	安田輝男
中村忠士	森本一夫

根室北部廃棄物処理広域連合議員

渡邊政吉	安田輝男
松原政勝	西原浩

副町長・監査委員が 選任されました

任期満了に伴い、副町長・監査委員が選任されました。



選任された
山田 信監査委員



選任された
磯田俊夫副町長

議会運営委員会・常任委員会の構成決まる

議会運営委員会

常任委員会の構成

各常任委員会のメンバーと委員長あいさつ

委員長 戸田 剛
副委員長 佐藤 初雄
委員 小林 敏之
委員 安田 輝男
委員 松原 政勝
委員 初雄 博義



就任のあいさつ

議会運営委員会

委員長 戸田 博義

議会運営委員会は議案・陳情等の審査、議会運営に関する事項が主な任務であり、議会の要でもあります。

町民と議会の意見交換会の継続など、議会活動の透明性を高め、各常任委員会の活性化を推進し、町民に信頼される議会活動を目指していきたいと思います。

産業建設常任委員会

委員	委員	委員	委員	副委員長	委員長
松壽 孝雄	安部 政博	戸田 博義	中村 忠士	沓澤 昌廣	小林 敏之

福祉医療常任委員会

委員	委員	委員	委員	副委員長	委員長
木嶋 悅寛	瀧川 榮子	山田 信	渡邊 政吉	西原 浩	松原 政勝

総務文教常任委員会

総務文教常任委員会

委員	委員	委員	委員	副委員長	委員長
森本 一夫	今西 和雄	戸田 恵悦	安田 輝男	丹羽 勝夫	佐藤 初雄

総務文教常任委員会

福祉医療常任委員会

産業建設常任委員会



福祉医療常任委員会

産業建設常任委員会



町税や行財政改革、協働のまちづくり、防災対策ほか、未来を担う子ども達への教育の充実、芸術、文化、スポーツ、生涯学習の振興など多岐に渡る分野で第六次総合計画の推進に向け、活発な議論を開催し、町民の皆様の声を市政に反映できることをめざします。第一次医療の確立、保健施設の整備など、当委員会に与えられた役割は多岐に渡っています。

中、しっかりととした福祉・医療行政が求められています。第一次医療の確立、保健施設の整備など、当委員会に与えられた役割は多岐に渡っています。

この度、産業建設常任委員会委員長に選任されました。非才の身に大任はことの他重く感じられます。委員会の皆様のご支援をいただいて、不慣れな未熟者ではあります。誠心誠意最善を尽くす所

をしています。

この度、産業建設常任委員会委員長に選任されました。非才の身に大任はことの他重く感じられます。委員会の皆様のご支援をいただいて、不慣れな未熟者ではあります。誠心誠意最善を尽くす所

新メンバーで議会広報の活動開始



議会広報特別委員会

委員長 中村
副委員長 西原
委員 原忠士
委員 原和政
委員 原浩士
委員 原勝士
委員 原木嶋
委員 原森今
委員 原西
委員 原中
委員 原副委員長
委員 原西
委員 原忠士
委員 原和政
委員 原浩士
委員 原勝士

今西委員
西原副委員長

木嶋委員
中村委員長

森本委員
松原委員

再び議会広報委員に選任されました。広報委員に新しいメンバーも加わり、さらに多角的な視点で、議会広報を作成したいと思います。

議会だよりは年四回紙面の中で、議会の活動をわかりやすく、読みやすく伝えていきました。

西原副委員長

『議会だより』は議会の「窓」でもあると思っています。大きく、クリアーナ窓であります。優秀なメンバーが揃いました。力を合わせてがんばります。ご意見をお寄せ下さい。

中村 忠士

再び議会広報委員に選任されました。広報委員に新しいメンバーも加わり、さらに多角的な視点で、議会広報を作成したいと思います。

議会だよりは年四回紙面の中で、議会の活動をわかりやすく、読みやすく伝えていきました。

西原副委員長

『議会だより』は議会の「窓」でもあると思っています。優秀なメンバーが揃いました。力を合わせてがんばります。ご意見をお寄せ下さい。

中村 忠士

再び議会広報委員に選任されました。広報委員に新しいメンバーも加わり、さらに多角的な視点で、議会広報を作成したいと思います。

議会だよりは年四回紙面の中で、議会の活動をわかりやすく、読みやすく伝えていきました。

西原副委員長

『議会だより』は議会の「窓」でもあると思っています。優秀なメンバーが揃いました。力を合わせてがんばります。ご意見をお寄せ下さい。

中村 忠士

東日本大震災被災地支援・復興にみんなで力を合わせましょう！

議会広報委員として 各委員の抱負